



Einschreiben / Persönlich

Frau Christina Dieu-Bach
Staatsanwaltschaft
des Kantons Freiburg
Liebfrauenplatz 4/Postfach
1701 Fribourg

Flamatt, 24. Februar 2021

**Brandstiftung mit Mordanschlag Februar 2014
Nino's Gärten, 3175 Flamatt**

Justizskandal (SP, Sozialdemokratische Partei des Kt. Freiburg)

Frau Christina Dieu-Bach

Ich habe Ihr Antwortschreiben auf meinen Brief vom 22.12.2020 erhalten und muss diesen zur Kenntnis nehmen. Der guten Ordnung halber möchte ich doch erwähnen, dass es nicht um die Strafsache von Nino Ruch handelt, sondern nach wie vor um die Täterschaft des Brandes im Jahr 2014, namentlich ist;

- Daniel Grossen, Gründer von Scout24
- Roland Nydegger, ehemaliger CEO und Laufbursche von Herrn D. Grossen
- Markus Reinhardt, Hauseigentümer und Betrüger bei der Kant. Gebäudeversicherung FR
- Adrian Eugster, ehemaliger Abwart bei Scout24 und Brandstifter

Sie hatten 2 Monate Zeit, um mir eine Antwort zu geben, und haben sich offenbar nicht einmal die Zeit genommen, sich auf meiner Homepage www.ninosgaerten.ch einzulesen! Bequemerweise bleiben Sie lieber bei Ihrer Version und verlangen neue Beweise, welche ich ja nur persönlich erbringen kann, solange der Fall als „sistiert“ gilt. Folgende Tatsachen kann ich Ihnen hiermit mitteilen und diese wären längst Grund genug, dass Sie da eine Untersuchung hätten einleiten müssen:

- Ihre Widersprüche in Ihren Untersuchungsarbeiten
- Eintrag des Vorkaufsrechtes von Xmedia, Daniel Grossen, am 03.06.2011
- **Schätzung der Liegenschaft/Grundstück Industriestrasse 52/54 im Januar 2014, und somit kurz vor dem Brand!**
- Neues Fahrzeug für Herrn Adrian Eugster, obwohl dieser absolut kein Geld hatte → da haben Sie verweigert, den Herrn A. Eugster einzuvernehmen! Wie kann ich so Beweise erbringen, wenn Sie sich da quer stellen? **Zudem wurde er auch nie darüber befragt**, wie und wo er kurz vor und nach der Tat gearbeitet hatte. Seine anonymen Anrufe an mich u.s.w.



2 (Brief an Frau Chr. Dieu-Bach vom 24.02.2021)

- Keine Einvernahme des Hauseigentümers.
- Wiederaufbau der Brandliegenschaft durch Zahlung seitens Gebäudeversicherung Kt. Freiburg → dabei wurde ganz klar betrogen!

Sie haben Ihre Pflichten nicht erfüllt, im Gegenteil, Sie haben die Interessen Ihrer Vorgesetzten und Ihrer Partei (SP) verfolgt und den Fall vertuscht. Sie haben in meinem Fall nur einseitig ermittelt, nämlich nur gegen mich, und auch in anderen Fällen haben Sie komplett versagt (da waren genug Berichte in den Zeitungen zu finden). Dies waren genügend Gründe, gegen Sie ein Amtsenthebungsverfahren einzuleiten. Sie sind als Untersuchungsrichterin nicht Ihres Amtes würdig und arbeiten absolut nicht im Sinne der kantonalen Verfassung.

Deshalb mache ich Sie für diesen Justizskandal voll verantwortlich!

Ihnen ist vollkommen egal, dass mein Leben und meine Firma ruiniert wurden. Ansonsten hätten Sie Ihre Arbeit nämlich pflichtbewusst erfüllt. Frau Dieu-Bach, legen Sie ruhig weiterhin Ihre Hände in den Schoß und unterstützen die Täterschaft/en!

Eines Tages wird das alles auf Sie in voller Wucht zurückfallen!

Freundliche Grüsse

Nino's Gärten

Nino Ruch

Kopie z. K. an:

Herr Maurice Ropraz, Staatsrat und Vorsteher der Sicherheits- und Justizdirektion Kt. FR

Herr J. Frölicher, Justizrat Kt. FR

Herr R. Bourquin, Vertreter der Staatsanwaltschaft Kt. FR

Kantonale Gebäudeversicherung Freiburg, Rechtsdienst

Freiburger Nachrichten (FN), Herr Chr. Nussbaumer

Anwälte und Berater Nino Ruch